

Kuczynski roza la victoria en Perú por un margen mínimo

El candidato liberal aventaja en menos de 100.000 votos a Keiko Fujimori a la espera de las actas de las zonas más alejadas del país

CARLOS E. CUÉ / J. FOWKS, Lima
Todos contra Keiko Fujimori. Esa fórmula, aplicada en la segunda vuelta de las presidenciales peruanas, es la que ayer parecía dar la victoria por la mínima al candidato liberal Pedro Pablo Kuczynski tras recibir el apoyo explícito de la izquierda. Con el

91% del voto escrutado, su ventaja sobre la hija del autócrata que gobernó Perú entre 1990 y 2000 era inferior a los 100.000 votos (el 0,6% del censo) en un país de 17,1 millones de electores. Los Fujimori se negaban a reconocer la derrota a la espera de las actas de las zonas más alejadas de una na-

ción en la que un tercio del territorio es selva y en la que algunas urnas tienen que trasladarse en canoa. Según el organismo electoral, no habrá datos definitivos hasta mediados de semana dado el alto número de impugnaciones. Con las debidas cautelas, todos los analistas daban casi por

hecha la derrota del fujimorismo. Keiko arrasó, en cambio, en el Congreso, donde su partido tendrá 73 de los 130 escaños; Peruanos por el Cambio, de Kuczynski, solo 18, menos que el Frente Amplio, de izquierdas, con 20. Cualquier presidencia estará obligada a buscar acuerdos. PÁGINA 3



Pedro Pablo Kuczynski saluda a sus seguidores desde un balcón en Lima tras cerrarse las urnas el pasado domingo. / KAREL NAVARRO (BLOOMBERG)

Europa propone un 'Plan Marshall' contra la emigración

El programa penalizará a quienes no frenen la llegada de refugiados

LUCÍA ABELLÁN, Bruselas
La Comisión Europea propone hoy a los Veintiocho un plan para frenar el flujo migratorio en los países de origen. La propuesta incluye un fondo de inversiones para apoyar los programas de cooperación de Estados receptores. Incorpora también "incentivos negativos" para aquellos que no frenen la llegada de personas a la UE: limitar ayudas o recortar ventajas comerciales. Hasta 2020, Bruselas prevé gastar 8.000 millones de euros (algo más de 9.000 millones de dólares) en la iniciativa. PÁGINA 10

Chile demandará a Bolivia ante La Haya por el río Silala

ROCÍO MONTES, Santiago de Chile
El Gobierno de Chile demandará a Bolivia ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya por una disputa limítrofe del cauce del río Silala, según informó ayer la presidenta chilena, Michelle Bachelet. La petición surge a raíz de un anuncio de Bolivia en el que daba a conocer una serie de acciones para que este caudal, que nace en su territorio, no siga fluyendo hacia Chile. PÁGINA 7

Barack Obama visitará España el 9 de julio

PÁGINA 19

El PAN vence en las elecciones de México y el PRI se desploma

La derecha se impone en siete de los 12 Estados en disputa

JAN MARTÍNEZ AHRENS, México
Los primeros recuentos de las elecciones del pasado domingo a 12 gubernaturas en México dan la victoria al derechista PAN en siete Estados. El PRI, el partido en el Gobierno federal, perdió cuatro Administraciones que no habían estado nunca en manos de otra formación: Durango, Quintana Roo, Veracruz y Tamaulipas.

M. ÁNGEL YUNES
Ganador en Veracruz

“Javier Duarte acabará en la cárcel”

Morena da otro golpe en la capital mexicana

Es la primera vez que el PAN gana siete Estados en unos comicios. Esta victoria, con la que atesora ya el poder en 11 gubernaturas, contradice la caída que le pronosticaban las encuestas tras la derrota que sufrió en las elecciones presidenciales de 2012 y vuelve a situar al partido como gran rival del PRI para las de 2018. PÁGINAS 4 Y 5

PLANETA FUTURO

Otra información, otro mirado al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

